

Trasladaron una parada de colectivos por las tareas que se realizarán en la vieja terminal



Según lo planificado, hoy miércoles arrancarán los primeros trabajos en la vieja terminal de ómnibus, en la cual habrá un centro comercial y oficinas. Debido a ello, el lunes se mudó una parada de colectivos, y sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Guillermo Buttini, integrante de la empresa Buttini.

De a poco arrancaron los cambios en la zona de calle Avellaneda, de cara a lo que será la gran obra que se ejecutará a lo largo de los próximos meses. En esa calle había una parada de colectivos que debió erradicarse. “Con un trabajo que se está haciendo con Transporte y con el Municipio, la parada que tenía Buttini en calle Avellaneda pasó a Hipólito Yrigoyen 220”, dijo y aclaró que ese cambio será definitivo, es decir que ya no existirá la parada de Avellaneda. Buttini considera que esto está bien pues se justifica con una obra como esta. “Se ha estado trabajando con la Municipalidad, porque va a haber varios cambios sobre lo que es avenida Yrigoyen y lo que es avenida Mitre, porque se van a fortalecer, ampliar y mejorar todas las paradas grandes que había, porque está haciendo falta –para el flujo de pasajeros que se está viendo últimamente– mejorarlas. Entonces se van a poner más garitas, se va a ampliar el espacio destinado a paradas de colectivos. Esto es rápidamente lo que se ha hecho ahora, porque se empieza con las grandes construcciones de remodelación de lo que es la terminal vieja”, señaló y adelantó que “se está elaborando también alguna modificación, para que lo que eran los recorridos de la línea 570 (todo lo que es Villa 25 de Mayo y alrededores), que pasaban y que

paraban en calle Avellaneda, modificarlo para que esas paradas también se puedan utilizar en el hospital Schestakow, Tribunales, ANSES, o sea, mejorar un poco la vuelta yendo un poco más hacia el sur de la ciudad, pero eso va a ser próximamente”.

En el recorrido de ida los coches van por avenida General Paz, Granaderos, Emilio Mitre, giran por Alem y por avenida Mitre hacia el oeste; de regreso es el recorrido habitual. Los próximos cambios de paradas deberán ser autorizados por la Dirección de Transporte, que evaluará si son las adecuadas. Todo indica que en dos semanas ya estarán aplicados.

Aumento de precios en los pasajes

Por otra parte, Buttini se refirió a lo que han sido los últimos aumentos y la repercusión en los pasajeros. “El usuario no ha tenido problemas, eso ya estaba avisado de antemano. El Gobierno lo hizo en dos etapas para que no fueran tan de golpe, que no se sintiera tanto, pero lamentablemente y en la vorágine de precios que vivimos día a día, donde todo aumenta, creo que es un poco de resignación de la gente y nuestro también”, advirtió y añadió que no se han notado mermas, porque el colectivo es el medio de transporte que el pasajero tiene, independientemente del precio. Además, hay turistas que no cuentan con movilidad y que usan el colectivo también.

Ataques a colectivos

Buttini se refirió también a lo que son los ataques contra las unidades de la empresa. Recordó que el lunes –por motivos que desconoce– alguien arrojó un piedrazo a un colectivo en la zona de Pobre Diablo, destrozándolo de manera brutal. Afortunadamente, el chofer no perdió la estabilidad de la unidad. El daño fue externo, pero el parabrisas resultó inutilizable.

El domingo hubo un caso similar. “Lamentablemente no nos queda otra, se trabaja en conjunto con la policía, pero se calman 10 días y vuelven”, aseguró.